

L'écrivain uruguayen Eduardo Galeano est mort



Montevideo, 13 avril (RHC)- L'auteur du célèbre essai « Les veines ouvertes de l'Amérique latine », l'écrivain et journaliste uruguayen Eduardo Galeano, est décédé à l'âge de 74 ans, à Montevideo, la capitale uruguayenne.

Le ministère uruguayen de l'Éducation et de la Culture a confirmé sur sa page internet le décès de l'écrivain, qui a été annoncé par des proches ce lundi.

Atteint d'un cancer depuis 2007, Eduardo Galeano était hospitalisé depuis plusieurs jours dans un hôpital de Montevideo suite à une aggravation de son état de santé.

L'écrivain avait annoncé qu'il avait écrit un texte qui devrait être publié après sa mort. La maison d'édition Siglo XXI publiera ce texte au mois de mai, pour l'Espagne, le Mexique et l'Argentine.

Ce jeudi, une anthologie des meilleurs textes d'Eduardo Galeano sur les femmes, intitulé « Mujeres », « Femmes », devait être présenté en Espagne. Ce livre rassemble des textes sur Jeanne d'Arc, Rosa Luxembourg, Rigoberta Menchú et Marilyn Monroe.

Né à Montevideo le 3 septembre 1940, Eduardo Galeano est entré dans le monde du journalisme en tant que caricaturiste à 14 ans. Rédacteur en chef de l'hebdomadaire « Marcha » puis directeur du journal « Epoca », il avait dû s'exiler en Argentine en 1973. Il ne reviendra en Uruguay qu'en 1985 lors du

rétablissement de la démocratie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52528-lecrivain-uruguayen-eduardo-galeano-est-mort>



Radio Habana Cuba